

## ABSTRAK

**Afita Anggraini**, 2020, *Mekanisme Bagi Hasil Tabungan Ibadiah Di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam , IAIN Madura, Pembimbing : H. Wadhan, SE. M.Si.

**Kata Kunci:** Nisbah Bagi Hasil, Tabungan Ibadiah, Akad *Mudharabah*

Bagi hasil adalah pembagian atas Hasil usaha yang di lakukan oleh kedua belah pihak yang melakukan perjanjian, yaitu antara pemilik modal dan pengelola. Tabungan Ibadah adalah simpanan qurban yang penarikannya dapat di lakukan satu tahun sekali atau pada saat hari raya idul adha, dan penarikannya tidak boleh menggunakan *cek, bilyet, giro*, dan semacamnya yang dipersamakan dengan itu. akad *Mudharabah* adalah akad kerja asama antara pemilik dana dan pengelola dana.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Dan sumber data yang di peroleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah kepala Bagian *Marketing* di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan, AO *Funding* di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan, dan dengan beberapa nasabah yang menabung dengan tabungan ibadiah di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, *pertama*, mekanisme bagi hasil tabungan Ibadiah di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan sudah sesuai dengan prinsip syariah dilihat dari cara nisbah bagi hasilnya yang jelas berbeda dengan Bank Konvensional, dimana Bank Syariah SPM dalam nisbah bagi hasil tergantung dengan besarnya dari tabungan nasabah, apabila tabungan nasabahnya semakin banyak maka nisbah bagi hasil untuk nasabah juga banyak, jika Bank Konvensional meskipun tabungan dari nasabah banyak maka Bunga yang di dapatkan nasabah tidak akan berubah. *Kedua*, dampak bagi nasabah terkait mekanisme bagi hasil tabungan Ibadiah di PT. BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan, dampaknya sangat baik karena dengan adanya tabungan qurban di Bank syariah masyarakat menengan kebawah atau menengah ke atas akan bisa menunaikan ibadah idul adha dengan sempurna.